

や事故のない安心
書」締結式を開い
定書を交わした。

（入江智一）

故発生状況などの情
幅広く地域住民へ周
ことで、犯罪などの
止を図ることを目的
いる。

理事長は「善良なる
民の生活安定のた
めやすいまちづくり
してまいりたい」と
武田署長は「本協定
の平穏な日常生活に
るようしつかり連携
り組んでいきたい」
た。

金は同署管内の江
国、乙部、厚沢部、
5町に店舗を構え、
や江差町など2市11
郷者などの地域見守
に関する協定を締結
ぐ地域に密着した

活動を幅広く展開し
る。時会が13日、開かれた。

新規に可決して開会した。

北斗で子ども食堂開催 ロハスが特製弁当提供



特製弁当を味わう子どもたち

焼き、卵焼きなど子どもたちが喜ぶおかずをそろえた。
同力フェ登録する児童や保護者ら45人が参加。子どもたちは勉強や遊びを終えた後、テーブルを囲んで会食し、ご飯やおかずを勢よく口に運んでいた。

上磯小学校の山岸蒼志郎

君（3年）は「エビフライがおいしかった。こういう機会がまたあるとうれしい」と笑顔。ロハスの田岸

宏悦常務は「喜んでくれるのが何より。1回きりで終わることなく今後も継続して取り組みたい」と話す。同力フェの宮崎浩憲代表は

「普段の活動で食事の提供はなかなかできないのであります」と協力し弁当を製造。唐揚

梅田（以上函館市）の4社

と協力し弁当を製造。唐揚

イベントの相次ぐ中止な
げやエビフライ、しようが

過疎法 人口減少が著しく財政力の弱い市町村を過疎地域に指定して財政支援を講じる法律。1970年に初め

て制定された。第4次に当たるが2020年度末に期限切れため、21年通常国会に新法

時の
言葉

洗練されたデザイン、
フェミニンからクールなスタイルまで、
大人の女性にピッタリなナチュラル感と、
品格を合わせ持つセレクトショップ。

